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Der vorliegende Beitrag versucht, eine Grundlage zur Erforschung der neu entstandenen Blogosphäre und der allgemeinen Medienkultur zu schaffen. Als Ausgangspunkt für die wissenschaftliche Untersuchung der kulturellen Praktiken, die gegenüber dem neuen Phänomen der Weblogs zu beobachten sind, dient die Theorie von Martijntje Smits. Smits, die sich in ihren Arbeiten um die Etablierung einer "pragmatischen Monster-Ethik" bemüht, untersucht, wie die Gesellschaft auf neue Formen der Technologie reagiert und welche sozialen und kulturellen Implikationen das Entstehen neuer Technologien nach sich zieht.

Weblogs, die Blogosphäre und deren Verfahren des Linkings werden als neue Technologien und Techniken der Schaffung von Inhalten, die den etablierten öffentlichen Medienraum in Frage stellen, näher beschrieben. Auf der Grundlage dieser Skizze soll in einem nächsten Schritt der Diskurs sowohl innerhalb als auch außerhalb der Blogosphäre untersucht werden.








This paper is trying to set up the grounds for researching the 
newly established blogosphere and the media culture in general in terms 
of cultural practices vis a vis the new phenomenon. Martijntje Smits' 
theory on how society reacts on new technologies forms the basis of the 
research on weblogs. Her pragmatic monster-ethics outline social and 
cultural reaction in view of the emergence of new technologies.
The 
paper elaborates on weblogs, the blogosphere and its practice of 
linking as new technologies and techniques of content creation that 
challenge our established public media space. On the grounds of this 
outline the discourse within the blogosphere as well outside of it will 
be researched in an next step.
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